



SPRZ.OVGU.DE
THE LANGUAGE CENTRE

À Grenoble (France)

03.02.2020 - **Mon semestre Erasmus à Grenoble**

Après mon Bachelor en Ingénierie mécanique à l'OVGU, j'ai décidé de faire un semestre à l'étranger. Parce que j'ai appris le français à l'école et je m'intéresse vraiment pour la culture et histoire de France, j'ai décidé de faire mon Erasmus là-bas. La faculté d'Ingénierie mécanique de OVGU a un partenariat avec l'INP Grenoble et parce que j'aime beaucoup les montagnes et les choses que' on peut y faire comme l'escalade et le ski, j'ai choisi de faire mon Erasmus dans cette ville.

Avant le début de semestre, j'ai reçu un mail dans lequel il est écrit quels cours je peux suivre et aussi, j'ai reçu un mail du CROUS, l'opérateur du service public de la vie étudiante avec des informations concernant la candidature pour une chambre dans une résidence. J'ai décidé de poser ma candidature pour la résidence parce que c'est plus facile que trouver une chambre dans une colocation.

J'ai reçu une place dans la résidence « Le Rabot ». C'est une résidence très vieille que est située 140m au-dessus de la ville sur une colline. Nulle part il y a une meilleure vue mais en même temps il faut monter et descendre chaque jour pour aller à la ville et à l'université.

Au début du semestre à Grenoble il y avait une semaine d'intégration, organisé par la BIE (Bureau International Étudiant). Pendant cette semaine nous avons faire un cours de français et beaucoup d'activités dans la ville comme des soirées bars ou des tours de campus. Il y avait aussi une possibilité de rencontrer les autre étudiantes internationaux.

En général, il y a des différences claires entre les études en Allemagne et en France. Par exemple en France il y a plus de travail de groupe et de projet. Mais c'est aussi parce que l'INP est une école d'ingénierie et pas une université. Pour moi il était souvent très difficile de participer dans le travail de groupe particulièrement si on est le seul étranger dans un groupe avec sept français. Les études sont très scolarisées et on ne peut pas décider soi-même comment on veut organiser ses études. Il y a une obligation de présence pour presque tous les cours.

Pendant mes temps libres il y avait plein de choses à faire. La particularité de Grenoble est que la ville est située entre trois massifs (Le Vercors, le Chartreuse et la Belledonne). Du coup il y a beaucoup des choses à faire dans les montagnes. Moi, j'aime faire des tours de VTT, l'escalade ou des randonnées pendant l'été et en hiver on peut faire du ski. La ville elle-même offre également de nombreuses activités de loisirs. Grenoble est une grande ville étudiante. On dit à Grenoble que un habitant sur cinq est étudiant ou employé à l'université. Du coup la population de Grenoble est très jeune et il y a beaucoup des bars et une vie nocturne riche.

En conclusion on peut dire que Grenoble est une ville vraiment agréable pour vivre mais moi personnellement je préfère les études en Allemagne. De toute façon c' est une bonne expérience de passer un semestre en France, particulièrement pour améliorer son français, rencontrer des nouvelles personnes et faire la connaissance d'une autre culture.

Contact

French Language Lecturer and Coordinator
Dr. phil. Célia Bernez
Office: G40-254

Tel.: +49 (0391) 67 56352
Office hours: Wed 9:00–10:00
✉ celia.bernez@ovgu.de

Course registration

Available courses

The currently available courses for French can be found [here](#).

Course fees

Blogtrotteurs

Le blog des étudiants francophiles

Event information

04.04.2024

English

German - placement test

20.02.2024

For all incoming students of the summer semester 2024:

05.02.2024

DaF Intensive Course levels A1.1, A2.1 and B1.1

20.09.2023

Unlock Your Academic Potential with UNICert III.1.1 English in Social Sciences

[› more...](#)



OVGUinternational
Incoming – Outgoing – Erasmus+

